

今日から令和4年度がはじまります。

新しい学年、新しいクラス、新しい教科書
どきどき、わくわく
しているでしょう。



今日はみなさんに
自分のそばにいる人たちを大切にすることについて話します。

みなさんはニュースを観ますか？
残念なことに、いま、世界では戦争をしている地域があります。

皆さんと同じような年齢の子どもたちが、
厳しい状況で生活しなければならなくなっ
ています。
本当なら、その子供たちも新しい学年、新
しいクラス、新しい教科書で
君たちと同じようにどきどき、わくわくし
ているはずでした。

一日も早く、当たり前の生活が戻ってきて
ほしい。そう願います。
こういふと、平和な世界のために、どこか
の偉い人たち、頑張っていると思いませんでしたか。

この戦争は、今の大人が必ず終わらせます。
けれどもその先の平和な世界は君たちがつ
くるのです。

とはいっても、今すぐみなさんが世界を平
和にすることはできませんね。
でも、皆さんにも今、できることがあります。
それが、
まず自分のそばにいる人たちを大切にすること。なんです。

ここ三小にいる人たちは
みんな誰かの大切な子ども
誰かの大切な孫です。

先生たちだって同じです
誰かの大切なお父さん、
お母さん兄弟姉妹なんです。



だから、まず
自分のそばにいる人を大切にしましょう。

大切にすることとは

あいさつしましょう。
その人の話を聞きましょう。
間違えたら、謝りましょう。
その人を許しましょう。
ということです。

けっして、からかったり、バカにしたりし
てはいけません。

考えてみてください。

もしも、世界中の人たちが、全員自分のそ
ばにいる人を大切にしたら…



そう

平和な世界ができますよね。

私たちから始めましょう。
高洲第三小学校を平和な学校に
子供も先生もすべての人が安心して学べる
学校に。

みなさんならできます。
力を合わせましょう。